Mit großer Betroffenheit haben wir vom Tod unseres Ehrenmitglieds

## **Helmut Steeb**

\* 14.01.1942 † 02.11.2015

erfahren. Freund Helmut Steeb hat als Gründungsbeauftragter zu der Entstehung unseres Service-Clubs beigetragen, die wir maßgeblich seinem hohen persönlichen Einsatz zu verdanken haben. Über die Aufbauphase hinaus hat er unseren Club stets mit Rat und Tat begleitet. Wir werden seine regelmäßige Teilnahme an unseren Treffen vermissen.

Aufgrund seiner Kompetenz und seiner menschlichen Haltung war er uns ein rotarisches Vorbild und bei unseren Mitgliedern sehr geschätzt. Wir blicken mit großer Dankbarkeit zurück auf sein Engagement und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Er wird uns stets ein Vorbild bleiben. Wir verneigen uns mit großer Hochachtung vor ihm. Unsere Gedanken gelten in diesen schweren Stunden seiner Familie.



Rotary Club Abstatt-Lauffen